Informació Psicológica comienza su andadura como revista digital. Como bien conocen nuestros lectores, la revista no parte desde cero, sino que cuenta con un amplio equipaje que abarca un total de 106 números.

Hasta el momento, además de la lectura directa del ejemplar en soporte papel, se podía acceder a su contenido mediante dos procedimientos diferentes. Los números más antiguos, mediante consulta en la biblioteca digital del COP-CV disponible en formato CD gratuito para los colegiados. Desde el número 77 (diciembre 2001), se podía acceder en la web al texto íntegro de la publicación.

El pasado 1 de marzo, en el marco de las XXI Jornadas Profesionales del COP-CV se llevó a cabo la presentación oficial de la nueva página web de la revista. Con ella, nuestra publicación adquiere una mayor funcionalidad que facilita a los usuarios su consulta y permite el acceso libre.

Ahora ya no es necesario bajarse un número completo de la revista, sino que cualquier persona interesada, sea o no colegiada, puede descargarse un artículo concreto, efectuar una búsqueda por autor, título, temática o palabra clave, así como suscribirse a la revista.

El objetivo es llevar a cabo la digitalización progresiva de los números anteriores para que puedan ser consultados on-line.

Actualmente, se puede acceder al período comprendido desde enero de 2009 (número 95) hasta hoy.

Otra novedad es la incorporación del Open Journal Systems, una herramienta diseñada para la edición de revistas electrónicas, que permite también gestionar el flujo editorial, desde el envío de los artículos por los autores, la revisión por pares y el seguimiento de todo el proceso hasta la publicación on-line.

Recomendamos a quienes deseen remitir trabajos para su publicación que consulten o e descarguen las nuevas normas de publicación, tanto en el formato como en la estructura y contenido de las secciones.

Por lo tanto, el futuro de la revista se define por el acceso a las nuevas tecnologías, una gestión plenamente on-line y un acercamiento progresivo a las revistas científicas de psicología más importantes de nuestro país, sin olvidar el carácter eminentemente aplicado y en interés por nuestra profesión.

Centrándonos en el presente número, el tema del dossier está dedicado monográficamente al coaching.

Este término ha ido adquiriendo una amplia difusión. A menudo nos lo encontramos acompañado de diferentes especificaciones; así el coaching puede ser personal, deportivo, empresarial, ejecutivo, educativo, organizacional, jurídico, etc.

Esta dispersión plantea multitud de interrogantes que incluyen desde la delimitación conceptual hasta las técnicas utilizadas, pasando por su fundamentación teórica, el proceso, las herramientas y los diferentes enfoques más utilizados en este ámbito de intervención.

Habitualmente, en el editorial se comenta el contenido de los trabajos incluidos, nombrando a sus autores y las principales características de cada una de las aportaciones. Sin embargo, en esta ocasión, invitamos a que sean los lectores quienes se adentren sin más preámbulo y naveguen entre los artículos, profundizando de acuerdo con sus intereses profesionales.

Les deseamos una buena travesía.

Chelo Claramunt
Directora